



34 Pièces

1590 m²

Réf. 5137469

58 800 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

BARNEYS
B

résidences immobilier

Située sur la commune de Grimaud, cette propriété s'étend sur sept hectares et se dispose de quatre villas et d'un pool house. Toutes équipées d'un grand salon/salle à manger, d'une cuisine, d'une buanderie, de terrasses aménagées et d'une piscine elle se compose de la manière suivante :- La première villa est une ancienne ferme rénovée d'une surface d'environ 410m² disposant de quatre chambres et d'une maison en annexe avec deux chambres.- La seconde, dans un style contemporain et d'une surface d'environ 430m² offre quatre chambres et deux maisons en annexe dont une bénéficie d'une chambre et ...

Located in the commune of Grimaud, this property extends over seven hectares and comprises four villas and a pool house. Each is equipped with a large living/dining room, kitchen, laundry room, landscaped terraces and swimming pool:- The first villa is a renovated former farmhouse of approx. 410 sqm, with four bedrooms and a two-bedroom annex house.- The second, in a contemporary style and with a surface area of approx. 430 sqm, offers four bedrooms and two annex houses, one with one bedroom and the other with two bedrooms.- The third villa, with a surface area of around 430 sqm, has five ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

